

# *Canciller de Cuba expresa condolencias a Haití por muertos tras explosión (+Foto)*

---



Foto: Milenio

La Habana, 14 dic (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez expresó este martes sus condolencias al pueblo y Gobierno de Haití por las muertes y los heridos tras la explosión de un camión cisterna en Cap-Haitien (Cabo Haitiano).

A través de su cuenta en Twitter, el canciller extendió su pesar a familiares y allegados de las víctimas.

La explosión de un camión cisterna que transportaba combustible dejó más de medio centenar de fallecidos en esa localidad del extremo norte de ese país.

Foto tomada de PLknown

El primer ministro Ariel Henry lamentó los sucesos y anunció tres días de duelo nacional en honor a las víctimas.

También anunció que se desplegarán hospitales de campaña en la región para brindar la atención necesaria a decenas de heridos, y ofreció condolencias a los familiares y amigos.

La explosión dejó una veintena de casas destruidas. **(Fuente: [PL](#))**



**Radio Habana Cuba**